



Bietigheimer Zeitung, Bietigheim-Bissingen » Lokales » Besigheim  
» Sportvereinigung unterstützt Forschungsprojekt

ABO eZeitung Anmelden

# BIETIGHEIMER ZEITUNG

Bietigheim: sonnig 34°C/17°C

Zeitungstitel ändern ▶

Partner der SÜDWEST PRESSE

Suchen...

LOKALES NACHRICHTEN SPORT VERANSTALTUNGEN JOBS IMMOBILIEN ANZEIGEN

Ulm / Neu-Ulm Heidenheim Ehingen Göppingen Geislingen Bad Mergentheim Metzingen  
Hechingen Reutlingen Gaildorf Crailsheim Münsingen Schwäbisch Hall Bietigheim-Bissingen

Schwerpunkte: WAHL 2014 650 JAHRE BIETIGHEIM BIETIGHEIM-KRIMI SCHULPREIS

## BESIGHEIM

### Sportvereinigung unterstützt Forschungsprojekt

Die Sportvereinigung Besigheim unterstützt das studentische Forschungsprojekt "PsychoPath", die weltweit erste interaktive Boulderwand.

Felix Hundhausen Fabian Fiess  
Hochschule der Medien Sportvereinigung  
Forschungsprojekt Boulderwand  
Kletterwand Studioproduktion Muskelkraft  
Psychopath Videospiele

ANZEIGE

BZ | 18.07.2014 0 0 0 [0 MEINUNGEN](#)

Im Rahmen einer Studioproduktion an der Hochschule der Medien Stuttgart haben zehn Studenten eine interaktive Kletterwand realisiert. Es handelt sich hierbei um ein Videospiel, das mit eigener Muskelkraft direkt an der bildgebenden Fläche gespielt wird - quasi eine neue Form des Kletterns.

Bei dem Projekt "Psycho Path" handelt es sich um eine interaktive Boulderwand von sechs mal vier Metern und gleichzeitig um ein Spiel. Bouldern nennt man das Klettern ohne Seil in geringer Höhe. Die Kletterwand ist wie ein riesiger Monitor. Das Spiel wird durch das Berühren der Klettersteine gesteuert. Die Klettersteine und die integrierten Mikrocontroller sind eigenständige Entwicklungen.

Genauso verhält es sich mit der Kletterwand als Konzept, denn bis jetzt gab es weltweit keine Kletterwand, die als interaktives Computerspiel funktioniert. Den beiden Schöpfern und Entwicklern Felix Hundhausen und Fabian Fiess steht die Spvgg seit einem Jahr mit Rat, Gerätschaften und Material zur Verfügung oder knüpfte wichtige Kontakte. Bereits vor ihrem Studium wurden sie im Rahmen einer Kooperation der Ellental-Gymnasien in Bietigheim-Bissingen und der Spvgg auf die Kletterwand im FitKom der Spvgg aufmerksam.

BZ | 18.07.2014 0 0 0 [0 MEINUNGEN](#)

#### Das könnte Sie auch interessieren



**16-Jähriger aus Remseck gefunden**  
Wie die Polizei mitteilt, wurde der seit Sonntagabend vermisste 16-jährige Janos Engemann aus Remseck am Montagabend in einem Geschäft in Stuttgart aufgegriffen. » mehr



**Experte warnt: „Privatpatienten werden leiden!“**  
Hamburg, 16. Juli 2014 - Ein Experte verrät, dass es künftig zu weiteren starken Beitragserhöhungen in der PKV kommt. Dabei gibt es bereits jetzt einen Ausweg aus der Beitragsspirale... » mehr ANZEIGE



**Erneut Angriff auf Pferde**  
Nachdem am Wochenende in Ludwigsburg eine Stute getötet und in Bönnigheim ein Pferd, vermutlich durch einen Schuss, verletzt wurden, ist nun bekannt geworden: Es wurden weitere Tiere geschändet. » mehr

